

Press Release

MT ouvre un MUGA à Ste Croix, le 7e du pays

Évènement ce lundi 4 décembre à Ste Croix : le 7e MUGA du pays ouvre ses portes à la rue Ducray. Le complexe sportif en plein air a été inauguré par le Premier ministre Pravind Jugnauth et le CEO de Mauritius Telecom, Kapil Reesaul. MUGA Ste Croix est une collaboration entre Mauritius Telecom Foundation et le Mauritius Sports Council.

Après La Tour Koenig, c'est à Ste Croix que le complexe « Community, Fun & Fitness » s'implante. L'ouverture de ce 7e MUGA témoigne une nouvelle fois de l'engagement de Mauritius Telecom en faveur du bien-être et de la santé de la population mauricienne.

« Nous sommes sensibles à cette cause très importante, qu'est la santé des Mauriciens, et pour rester en bonne santé, l'exercice physique est extrêmement important. C'est pourquoi en 2018, Mauritius Telecom, à travers la MTF, a décidé de s'engager dans la mise en place des MUGA, afin de donner à tous l'opportunité de pratiquer une activité physique dans un endroit accessible, gratuit et sécurisé », a déclaré le CEO de Mauritius Telecom lors de son discours.

Kapil Reesaul a, dans la même foulée, exhorté les habitants de la région à utiliser les facilités sportives mises à leur disposition pour rester en forme : « Souvent, du fait de notre vie moderne et de nos obligations professionnelles, nous n'avons pas le temps de faire de l'exercice. MUGA Sainte Croix va donner un nouvel élan à la région pour encourager la pratique sportive et l'activité physique chez tous les habitants de l'endroit », a-t-il ajouté.

MUGA Ste Croix : des activités pour tout un chacun

MUGA Ste Croix propose de nombreuses activités de sports, fitness et loisirs pour les petits et les grands :

- Un espace gym en plein air avec des équipements pour tous les types d'exercices : vélo, « pull chair », « arm wheel », « seated pedal trainer », « parallel bar », entre autres
- Un équipement pour les personnes à mobilité réduite
- Des équipements de crossfit pour les amateurs de fitness et de musculation
- Un terrain de futsal (de 27m x 17m) pour les mordus du ballon rond
- Un espace dédié à la pratique de la zumba, du yoga ou du tai-chi
- Un boulodrome pour les adeptes de pétanque
- Une piste de jogging pour la marche ou la course à pied
- Une aire de jeux pour les enfants
- Un Senior Citizen corner, espace de rencontre idéal pour se détendre ou discuter

La particularité du MUGA de Ste Croix

Le MUGA de Ste Croix utilisera l'énergie verte. L'infrastructure est dotée d'un système photovoltaïque, qui en fait un espace écologique, respectueux de l'environnement.

Les équipements « technology-enabled »

De plus, les appareils du MUGA Ste Croix sont, comme dans les six autres MUGA à travers le pays, « technology-enabled », équipés de codes QR qui, une fois scannés, montrent comment utiliser les machines de manière adéquate et efficace.

Par ailleurs, le public peut utiliser l'application mobile ou se rendre sur le site web www.muga.mu pour d'autres informations concernant MUGA telles que les détails sur les heures d'ouverture, la disponibilité du terrain de futsal ou encore les horaires des différentes sessions de zumba et yoga.

L'application MUGA est disponible sur App Store, AppGallery et Google Play. Pour tout complément d'informations, le public peut appeler le 203 9009.

Le MUGA de Ste Croix est ouvert de 6h à 22h de lundi à dimanche.

Des dizaines de milliers de visiteurs

Depuis l'inauguration du premier en 2018, les MUGA de Mauritius Telecom connaissent un véritable succès. Les complexes sportifs de Phoenix, Tyack, Triolet, La Source, Goodlands et La Tour Koenig sont devenus des lieux de vie incontournables ayant accueilli quelque 225,000 visiteurs depuis leur ouverture, des visiteurs en quête d'un espace pour la pratique de sports, la détente ou simplement les rencontres.

MT passe le relai au MSC

Et aujourd'hui, avec l'ouverture du MUGA de Ste Croix, c'est une page qui se tourne. En effet, Mauritius Telecom ne va plus gérer les MUGA. Ceux-ci tomberont désormais sous la responsabilité du Mauritius Sports Council.

Port Louis

Ce 4 décembre 2023